



CARTA VIRTUAL No 259- 10 ENERO DE 2015

TERMINO EL 2014

Y aunque podrían llenarse varios espacios sobre lo que persiste en relación con la salud, nos contentamos con repetir lo que el editorial de El Tiempo- Viernes 26 de Diciembre – puso de presente: “ Con una cobertura casi universal y un gasto en salud del 8.5 del PIB podría decirse que la tarea del año para el sistema de salud es hacer que 600 dólares alcancen para garantizarle el bienestar integral a cada colombiano en ese periodo. El indicador, de entrada, permite concluir que se pretende mucho con poco dinero. De hecho al comparar el gasto per cápita en salud con Brasil ,Argentina, Uruguay y México, se observa que casi duplican a Colombia, de lo que se infiere que, de base, hay un déficit con el que hay que cargar y que jala, inexorablemente, el balance hacia abajo”.

El exministro de Hacienda Hommes, también dedica en su columna TAREAS PARA EL 2015 – Portafolio 22 de Diciembre de 2014- algunas frases a este tema: “ En salud, por ejemplo, se requiere un sistema que opere y no hemos sido capaces de conseguirlo, a pesar de haber tenido a los mejores al frente, y de estar gastando proporcionalmente mas de lo que hacen otros países que tienen un mejor servicio .Hay políticos con intereses persona-

les identificados que no dejan hacer lo necesario, y el alto gobierno los apoya posponiendo la organización de un sistema de salud operativo y viable”.

IDLE-

Cuyo traducción es la de “ lesión indolente de origen epitelial” es el nombre que han propuesto para aquellas neoplasias de “ crecimiento lento – Lancet Oncology May 2014- o de poco impacto mortal” como el carcinoma basocelular de la piel, a fin de que al pronunciar la palabra cáncer no se produzcan los efectos que conocemos en quien se diagnostica; sin embargo al buscar en el Diccionario de la Real Academia Española encuentra uno que el significado es : “ que no se mueve, perezoso; que no se afecta; flojo, insensible”, por lo cual sin ser ninguna autoridad en la lingüística opino que nuestros expertos deberían buscar otra que expresase la misma idea que desde hace años le habíamos escuchado a nuestro profesor William a Meissner (Q.E.P.D.) quien también opinaba que los tumores de las glándulas salivares no se llamaran mixtos sino “ carcinomas”.

Antibióticos :http://www.wsj.com/articles/scientists-discover-new-antibiotic-a-potential-weapon-against-a-range-of-diseases-1420654892?mod=WSJ_hpp_MIDDLE_Video_second

